



Conférences 2024/2025

Vendredi 24 janvier 2025

16h00

La sensibilité des plantes

Catherine Lenne



Depuis quelques années, la vision du végétal a considérablement changé. Les botanistes découvrent que les plantes sont sensibles à leur environnement, et ils comprennent de mieux en mieux les modalités de cette sensibilité.

Les plantes sont capables de percevoir leur environnement et de s'y adapter. Elles possèdent des capacités sensorielles et des mécanismes pour réagir aux modifications de leur milieu.

Catherine Lenne nous présente ce nouveau domaine scientifique qu'est la sensibilité des plantes, en distinguant cette notion de celle de sensibilité d'abord définie dans le monde animal et chez l'humain.

Catherine Lenne est enseignante-chercheuse en biologie végétale à l'Université de Clermont-Ferrand,. Impliquée dans la diffusion de la culture scientifique, elle est l'auteure de nombreux ouvrages, le dernier « Vous avez dit Biz'arbres ? »

[La conférence sera suivie du pot de l'amitié](#)

Prochaine conférence

Apprendre à aimer les mauvaises herbes du jardin – François Couplan
Jeudi 13 février 2025, 19h30

Lieu : Salle de Conférences Les Genêts d'Or, 267, rue de la Gare 69730 Genay

Conditions : Gratuité pour les adhérents. PAF de 5 euros pour les autres

Association « Les jardiniers du Dimanche » (JDD)

www.lesjardiniersdu dimanche.fr